
令和３年７月２６日 

 

協同組合尼崎工業会 青年経営研究会  

令和３年７月例会アンケートまとめ 
      ○回 答 数  ２２件［参加者数：３５名（青研現役 26 名、オブザーバー9 名）］ 

      ○回答方法  ＷＥＢ回答 
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５ =満足 ４=やや満足 ３=どちらでもない ２=やや不満 １=不満 



 

 Ｑ３．例会で得る事が出来た事、学べた事、感じた事を自由にお書き下さい。 
   

  ①スピーチは事前準備が必要だと思いました。 
 

  ②スピーチに関するいい勉強ができました。 
 

  ③人前でスピーチをする際の準備・心構えの重要性を改めて実感しました。 
 

  ④苦手なスピーチの気づき 
 

  ⑤苦手な部分で勉強したいテーマなの取り上げてもらってよかったです。 

   ただ、ワークが長くあまり内容が入ってこず、グダグダ感がありました。 

   経営者の会では全体的に情報が欲しいのでワークより講義が合うように思います。 
   

  ⑥自分の伝える力 
 

  ⑦プレゼンシーンだけで無く、普段の会話（コミュニケーション）ビジネストークにも 

   役立つと感じました。 
 

  ⑧プレゼンするには非常に大切なことであると再認識しました。 

   私も同様の科目を大学で取りました。 
 

  ⑨自分の意思を相手に伝える場面で気を付けるべきポイントを分かりやすく教えて 

   いただいたので、今後活かしていきたいです。 

 

 Ｑ４．今後の例会で取り上げて欲しいテーマや研修内容があればお書き下さい。 
   

  ①一園克彦さんの講演が面白そうです。商工会などの講演も対応してくれそうなので、 

   検討下さい。 
 

  ②OB を呼んで頂いて有難うございます 
 

  ③以前に来られた福田式の先生の話しを聴きたいです。 
 

  ④ケースメソッド 
 

  ⑤製造が取り組める DX について 
 

  ⑥特にはありません。 
 

  ⑦企業経営に必要な各種スキルを教えていただきたいです。 

 

 Ｑ５．その他、例会でのお気づきの点、開催方式（オンライン、ハイブリッド、リアル）、 

    会へのご意見・ご提案等がございましたらお書き下さい。 
 

  ①ハイブリッド例会お疲れ様でした。リアル会場での講義も久々で、皆さんお元気そうで 

   よかったです。 
 

  ②リアルでの開催は、やはりいいものだなと感じました。 
 

  ③ハイブリッド大変でしょうが、頑張って共有できる様にして下さい 
 

  ④ハイブリッドの現場との温度差 
 

  ⑤ハイブリッドかリアルのどちらでもいいですね。 
 

  ⑥今回はオンライン参加させていただきましたが、スムーズに参加させていただくこと 

   ができました。またよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

          —————————————————————————————— 以上 
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